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Metode Amtsilati merupakan cara cepat dan mudah untuk mempelajari 

rumus bahasa arab dan kitab ku ing yang digagas oleh KH. Taufiqul Hakim pendiri 

pondok pesantren Darul Falah Sidorejo Bangsi Jepara. Selanjutnya kitab kuning 

adalah salah satu kitab klasik yang memiliki peran penting dalam transformasi ilmu 

agama. Dikatakan sebagai kitab kuning karena kitab ini dicetak dikertas yang 

berwarna kekuning-kuningan. Ciri khas dari kitab ku ing selain dicetak di kertas 

berwarna kuning, isi tulisan tidak ada harakat, alias gundul. Tujuan dari penelitian 

ini adalah untuk mengetahui Implementsi Pembelajaran Metode Amtsilati dalam 

membaca kitab kuning di SMK Nahdlatuth Thalabah. Adapun masalah dalam 

penelitian yaitu bagaimana Implementasi pembelajaran metode Amtsilati dalam 

membaca kitab kuning di SMK Nahdlatuth Thalabah Kesilir?. Penelitian ini 

menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif yang 

maksudnya adalah dalam pengumpulan datanya menggunakan teknik wawancara 

yang terstruktur, observasi langsung dan dokumentasi. Hasil dari penelitian bahwa 

dalam proses pembelajaran Baca Kitab Kuning menggunakan metode Amtsilati itu 

melewati beberapa tahapan yaitu proses perencanaan, pelaksanaan, penilaian dan 

evaluasi. Penerapan metode Amtsilati untuk membaca kitab kuning bisa berjalan 

dengan efektif apabila dilihat dari keaktifan dan kemandirian siswa dalam proses 

pembelajaran. 
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 The Amtsilati method is a quick and easy way to learn Arabic formulas and 

the Ku ing book, which was initiated by KH. Taufiqul Hakim, founder of the Darul 

Falah Islamic Boarding School Sidorejo Bangsi Jepara. Furthermore, the yellow 

book is one of the classic books that has an important role in the transformation of 

religious knowledge. It is said to be a yellow book because this book is printed on 

yellowish paper. The hallmark of the ku ing book, apart from being printed on 

yellow paper, is that the contents of the writing have no vowels, aka bald. The 

purpose of this study was to determine the implementation of the Amtsilati Method 

of learning in reading the yellow book at SMK Nahdlatuth Thalabah. The problem 

in the research is how to implement the Amtsilati learning method in reading the 

yellow book at SMK Nahdlatuth Thalabah Kesilir?. This study uses a qualitative 

research method with a descriptive type of research which means that the data 

collection uses structured interview techniques, direct observation and 

documentation. The result of the research is that in the process of learning to Read 

the Yellow Book using the Amtsilati method, it passes through several stages, 

namely the planning, implementation, assessment and evaluation processes. The 

application of the Amtsilati method for reading the yellow book can run effectively 

when viewed from the activeness and independence of students in the learning 

process. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 
 

 

 

 

 نبذة مختصرة

. تطبيق طريقة امتسيلاتي للتعلم في قراءة الكتاب الأصفر في مدرسة 2222نورهادي ، 

نهضة ثالبة كيسيلير المهنية في ولوهان ، جمبر. أطروحة ، برنامج دراسة التربية الإسلامية 

المحمدية جمبر. ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة  

 S.Th.I., M.M.Pdالمستشار الأول: د. بهار أجوس سيتياوان ، 

 .M.Pd.Iالمستشار الثاني: بدروت تمام ، 

 

 الكلمات المفتاحية: طريقة امتسيلاتي ، الكتاب الأصفر.

 

 

Ku ingطريقة امتسيلاتي هي طريقة سريعة وسهلة لتعلم الصيغ العربية وكتاب  الذي بدأه  

KH توفيق الحكيم ، مؤسس مدرسة دار الفلاح الإسلامية الداخلية .Sidorejo Bangsi 

Jepara علاوة على ذلك ، يعد الكتاب الأصفر من الكتب الكلاسيكية التي لها دور مهم في .

تحول المعرفة الدينية. يقال إنه كتاب أصفر لأن هذا الكتاب مطبوع على ورق مصفر. السمة 

ف النظر عن طباعته على ورق أصفر ، فإن محتويات الكتابة لا تحتوي المميزة للكتاب بصر

على أحرف متحركة ، ويعرف أيضًا باسم أصلع. كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد مدى 

Amtsilatiتطبيق طريقة  للتعلم في قراءة الكتاب الأصفر في   SMK Nahdlatuth 

Thalabah قة التعلم . تكمن مشكلة البحث في كيفية تطبيق طري Amtsilati في قراءة الكتاب  

SMK Nahdlatuth Thalabah Kesilirالأصفر في  ؟. تستخدم هذه الدراسة طرق البحث  

النوعي بنوع البحث الوصفي مما يعني أن جمع البيانات يستخدم تقنيات مقابلة منظمة 

والملاحظة المباشرة والتوثيق. وكانت نتيجة البحث أنه في عملية تعلم قراءة الكتاب الأصفر 

لتخطيط والتنفيذ والتقييم باستخدام طريقة امتسيلاتي ، فإنه يمر بعدة مراحل ، وهي عمليات ا

Amtsilatiوالتقييم. يمكن أن يعمل تطبيق طريقة  لقراءة الكتاب الأصفر بفاعلية عند النظر  

 إليه من خلال نشاط واستقلالية الطلاب في عملية التعلم.
 

 

 


